



Este sábado un buen número de agentes sociales de Bizkaia hemos realizado la foto de presentación de la dinámica de la plataforma "G7 ez!" en este herrialde. El G7, la cumbre de los países más poderosos del mundo, se celebrará en Biarritz a finales de agosto; en dicha convención, las elites políticas y económicas mundiales, adoptaran medidas contra la mayoría de la población mundial y en el mismo sentido, hablarán de la agenda para la aplicación de las mismas. Por todo ello, nos parece indispensable mostrarles desde Euskal Herria nuestro más absoluto rechazo y mostrarles que tenemos alternativas. Más información en la página web de la plataforma: <http://g7ez.eus/>